

Brandeinsatz - Baum in Stromleitung

Kleinbrand wegen Sturmschaden...



Das Unwetter in der Nacht von 16. auf 17. Juli 2023 blieb auch bei uns nicht ohne Folgen. Gegen halb 4Uhr wurden wir zu einer abgerissenen Stromleitung zwischen Klam und Münzbach alarmiert. Der vorhergehende Sturm hatte einen großen Ast in die Stromleitung geweht, welche in Folge abriss und auf der Landesstraße zum Erliegen kam. Außerdem entzündete sich der abgebrochene Teil des Baumes. Wir sicherten die Straße und löschten den Baum ab. In weiterer Folge führten wir noch Kontrollfahrten entlang des Klambachs durch, der durch die starken Regenfälle rasant anstieg.





•



•



•



•



17.07.2023 23:08 von Ronald Riepert